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夏祭り打ち合わせ会議 4.14  
新型コロナ感染症が落ち着きを見せはじめ、

夏祭り開催に向け準備がスタート。仮橋を設置
しない新しいスタイルでの実施について協議。 

 新入社員セミナー 4.15  
加茂・田上地区に就職した２1名（１１事業

所）が参加。社会人としての心構えやビジネ
スマナーを学んだ。 

 

 

   

オリジナル推奨品 ギフトボックステスト販売 4.20～23  
ふるさと納税返礼品参加に向けた実証実験として、オリジナル推奨品を組み合わせた「ギフトボ

ックス」を販売。価格は３千円～５千円の３種類を設定した。 

    

小規模企業振興委員会 5.18  
商工会議所と会員事業所を結ぶパイプ役の

小規企業振興委員会。越後加茂川夏祭りの実施
や会員増強について意見を出しあった。 

 ５月常議員会 5.24  
本年度初めての常議員会。１０月末に役

員・議員の任期満了を迎えることから、役員
候補者推薦選考委員会が設置された。 
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補助金活用セミナー 6.8 
小規模事業者持続化補助金、事業再構築補

助金、ものづくり補助金等の申請に向けて事
業計画策定のポイントを研修。 

 夏祭り協賛金合同会議 6.15 
３年ぶりの夏祭り開催に向け、地区委員、

役員、議員等４５名が出席。協賛金募集方法
の他、会議所活動についても説明した。 

    

オリジナル推奨品認定委員会 6.20 
本年で５回を数える認定委員会。新たに６品

目が認定された。認定期間終了に伴う再認定は
９品目。 

 通常議員総会 6.24 
役員・議員等３８名が出席し、令和３年度

事業報告・収支決算を承認。関東経済産業局
長表彰で４名の議員に表彰状が伝達された。 

 

 

   

夏祭り正副委員長会議 7.20 
新型コロナウイルスが再び拡大の兆しが見

え始める中、開催方法について検討。 

 労災防止指導会 7.29 
労災の現状や留意点の他、パワハラ・サイ

バーリスクへの対応についても研修。 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

プレミアム商品券は過去最大規模 8.1 
プレミアム率３０％、６千セットを発行した

が、即日完売となった。 

 無印良品バイヤーにアピール 8.3 
オリジナル推奨品認定５事業所が参加し、

販路開拓に取り組んだ。 
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夏祭り最終連絡打ち合わせ会議 8.3 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、イ

ベント規模の縮小を決定。会場での密集を避け
るため打上げ花火のみ実施した。 

 アルビレックス市町村デー出店 8.20 
 デンカビッグスワンで開催されたイベント
に２事業所が出店。オリジナル推奨品メニュ
ーを販売した。 

   

加茂オリジナル推奨品発表会   9.6 
新たに６品目が加わり認定は全７２品目と

なった。発表会では認定証が渡された後、参加
事業者が自社商品、サービスをＰＲした。 

 メルカリ shops出店セミナー 9.12 
ＥＣ市場が拡大する中、ネットショップ開

設のノウハウをメルカリの担当者が分かりや
すく解説。１８名が参加。 

    

日本商工会議所検定事業表彰 9.15 
通常会員総会において木戸会頭が代表とし

て登壇し三村会頭より表彰状が伝達された。 

 インボイス制度対応セミナー   9.20 
消費税の仕組み、事業所が受ける影響、対

応策等について研修。延べ４回開催。 

    

オリジナル推奨品販売イベント＆テイクアウトメニュー販売会 10.22～23 
加茂市産業センターを会場に販売イベントを開催し１８事業所が出店。また、テイクアウトメニ

ュー販売には飲食店等２４店が参加した。 
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花角新潟県知事に要望 10.18 
商工会議所連合会として新潟県知事に要望

書を提出。当所は鶴巻副会頭が出席。 

 臨時議員総会開催 10.28 
任期満了に伴う役員・議員改選に伴う議員

総会を開催。木戸信輔会頭二期目がスタート。 

    

クールジャパン inＮＩＩＧＡＴＡ出展 11.5～6 
新潟県内の伝統工芸、グルメ等が一堂に会す

るイベント。木工木材部会から２社が出展し、
匠の技術をアピールした。 

 フードメッセ inにいがた出展 11.9～11 
多くのバイヤーが集まる県内最大級の食の

展示会。オリジナル推奨品認定事業者５事業
所が参加した（於：朱鷺メッセ）。 

 

 

   

若手社員レベルアップセミナー 11.18 
職場で必要不可欠な「話す力」、「聞く力」の

高め方やクレーム対応について研修。１０名参
加。 

 加茂まちづくりフォーラム 11.26 
賑わいのあるまちづくりに向けて、加茂

市・新潟経営大学と共催実施。大学生の提案
発表やパネルディスカッションを行った。 

    

工房雪椿の花びら染 設立 20周年 12.13 
記念事業として青海神社に雪椿の苗木を植

樹した。 

 臨時議員総会で副会頭選任 12.16 
1 名欠員であった副会頭には加茂信用金庫 

杵鞭久理事長が選任された。 
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第４７回新年会員事業所の集い 1.12 
懇親パーティーを開催。新春講演会には「え

ちごトキメキ鉄道㈱」鳥塚社長を招聘。 

 令和 5年度事業計画策定合同会議 1.27 
正副部会長、委員長等が出席し、次年度事

業計画について意見交換を行った 

    

鉄工部会／企業ガイドブック発行 
受注機会拡大を目的に情報発信ツールとし

て発行。事業所の概要、技術力等を掲載してい
る。 

 彩の国ビジネスアリーナ出展 2.8～9 
国内でも大規模な総合展示会で３年ぶりの

リアル開催となった。当所からは５事業所が
参加。 

 

 

   

テイクアウトメニュー販売会 2.11 
引き換えは 1 日限りだったが、3,057 食を販

売。前回に続き密集を避けるため予約制とし
た。２４店３３種類のメニューが並んだ。 

 学校ぐるみでエコキャップ回収 2.27 
加茂高校ボランティア部のメンバーが校内

で集めたエコキャップを持って来所。収集に
加え仕分け作業なども協力いただいている。 

    

サービス部会懇談会 3.6 
新型コロナの影響を受け続ける飲食店の売

上回復に向けて意見交換を行った。 

 通常議員総会 3.29 
令和５年度事業計画並びに収支予算が承認

された。 

 


